
Merksatz: 
 
Die Vorsilbe   Miss-/miss-  schreibt man immer mit Doppel-s,  
und nicht ß  das steht fest!! 
 
 
 
 
Miss +  trauen                    =  
 
Miss + gunst                      = 
 
Miss + geschick                  = 
 
 
Miss + verständnis              = 
 
miss + verstehen                = 
 
miss + trauen                     = 
 
miss + raten                       = 
 
miss + fallen                      = 
  
 
 
 
 
 
Zur Erinnerung: nach kurz gesprochenen Vokalen schreibst 
                        du ss und nicht ß  
 
 
 
 
 
 
 
Erarbeitet von Martina Gau 
Sept.2006 


